



KREISTAGSFRAKTION

## Anfrage

<b>Antragsteller</b>	<b>Datum</b>
Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	14.05.20

<b>Beratung im</b>	<b>öffentlich/nicht öffentlich</b>	<b>am</b>
Kreisausschuss	öffentlich	26.06.2020

<b>Betreff</b>
Beratungs-Vakuum nach Schließung der Prostituiertenberatungsstelle „Tamar“

<b>Beschlussantrag/Anfrage</b>
Die Kreisverwaltung wird gebeten, im Kreisausschuss Stellung zur Beratungssituation für Prostituierte im Kreis Soest zu nehmen, nachdem die Beratungsstelle „Tamar“ am 14. April 2020 ihre Arbeit in Südwestfalen eingestellt hat.

<b>Begründung</b>
<p>Mitte April hat die Prostituiertenberatungsstelle „Tamar“ ihre Arbeit einstellen müssen, nachdem sich nur ein Landkreis in Südwestfalen (Siegen-Wittgenstein) verbindlich zur weiteren Kostenübernahme bereit erklärt hatte. Dringende Appelle des Trägers waren ungehört verhallt. Nun ist in der Beratung der betroffenen Frauen ein Vakuum entstanden. Und es wiegt umso schwerer, als sich die Prostituierten angesichts der Corona-Krise in einer nie dagewesenen Ausnahmesituation befinden.</p> <p>Ihnen ist der Betrieb wegen der geltenden Kontaktverbots- und Abstandsregelungen untersagt. Die meisten Frauen stürzt das in eine finanzielle Krise ungeahnten Ausmaßes. Viele Frauen, vor allem aus Südosteuropa, können auch nicht zu ihren Familien zurückkehren.</p> <p>Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag bittet die Kreisverwaltung in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Wie ist die aktuelle Situation der im Kreis Soest gemeldeten Prostituierten?</li><li>• An wen können sie sich wenden, wenn sie finanzielle Hilfen brauchen – und tun sie das?</li><li>• Wie sieht eine Perspektive aus? Die Mitarbeiterinnen von Tamar haben sich mit ihrer aufsuchenden Arbeit viel Vertrauen bei den Sexarbeiter*innen in ganz Südwestfalen erarbeitet. Hervorzuheben ist die muttersprachliche Beratung der Prostituierten. Schwerpunkte setzte Tamar darüber hinaus bei der Ausstiegsberatung und der Beratung der Frauen nach dem Prostituiertenschutzgesetz.</li></ul>

**Ilona Kottmann-Fischer**

- Fraktionssprecherin -

**Annette von dem Bottlenberg**

- Kreistagsmitglied -